



Pièces	10 Pièces
Superficie	340 m²
Référence	730
Prix	2 995 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Avec un plu de 1000 m2 !!!! Venez Découvrir cette magnifique villa de 4 niveaux d'une surface totale de 340 m2+ érigé sur un terrain de 900m² avec une piscine. Vivre en ville et au calme! Une villa d'exception en ville, a ne pas manquez. #frenchrivieraprestation de haute gamme. Piscine avec bassin enfants. Idéale pour famille.5 chambres plus studio independant. Rdc : une salle de sport, un studio avec salle d'eau, wc , un cellier et un local technique. Au 1e etage : un hall d'entré spacieux un salon avec une salle à manger adjacente donnant sur une grande terrasse qui surplombe la piscine. ...

Come and discover this magnificent 4-storey villa with a total surface area of ??340 m2+ built on a plot of 900m² with a swimming pool. Living in the city and quiet, the best 5 bedrooms plus independent studio.An exceptional villa in town, not to be missed.High-end service. swimming pool with children's pool.Ideal for family.Ground floor: A gym, a studio with shower room, wc, a cellar and a technical room.On the 1st floor: a spacious entrance hall a living room with an adjacent dining room opening onto a large terrace overlooking the swimming pool.An independent kitchen of 24 m², a guest ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



